

令和5年 第10回五泉市教育委員会定例会 会議録

開催日		令和5年9月29日 金曜日
開催場所		五泉市役所 3階 応接室
出席者	教育長	伊藤 順子 君
	委員	本間 寛和 君
		藤木 由佳子 君
		小出 園子 君
		吉川 弘一 君
	関係説明者	学校教育課長 井上 雅夫 君
生涯学習課 係長 藤間 伸子 君		
スポーツ推進課長 吉田 政博 君		
図書館長 齋藤 達哉 君		
書記	学校教育課 課長補佐 稲餅 泰行 君	
欠席委員		

## 議 事 日 程

令和5年9月29日 午後1時03分 開会開議

### 報告する事項

- |       |                          |
|-------|--------------------------|
| 報告第1号 | 令和5年度教育費補正予算（第4号）の結果について |
| 報告第2号 | 令和5年度教育費補正予算（第5号）の結果について |
| 報告第3号 | 学区外就学の許可について             |

## 議 事 経 過 概 要

伊藤教育長           これより第 10 回教育委員会を開会いたします。本日の議事日程は、お配りしたとおりでございます。はじめに、報告第 1 号令和 5 年度教育費補正予算（第 4 号）の結果についてであります。学校教育課長より順次説明を求めます。

井上課長           報告第 1 号令和 5 年度教育費補正予算（第 4 号）の結果について、ご説明申し上げます。議案書の 2 ページをお開きください。令和 5 年度教育費補正予算（第 4 号）につきましては、第 8 回教育委員会定例会で市長に対し、総額 1,391 万 4 千円の増額要求をすることで承認をいただいておりますが、その後の予算の査定や先週閉会いたしました 9 月市議会定例会での議決を経て、教育費の補正予算の総額は、一番上に記載の 830 万 9 千円の増額となりました。それでは、第 8 回定例会から補正予算の額が変更となった主なものを所管課ごとにご説明いたします。始めに、学校教育課についてです。2 ページには変更はなく、3 ページに移りまして、中ほどの 2 項小学校費 1 目学校管理費の 2 番小中学校施設管理事業と 3 番 学校給食運営事業は事業の内容を精査したうえで、それぞれ 80 万円と 50 万円に金額を変更し、予算を増額補正いたしました。次の 4 ページに移りまして、中ほどの 3 項中学校費 1 目学校管理費の 3 番学校給食運営事業と 5 番の中学校管理費は事業の内容を精査したうえで、それぞれ 30 万円と 70 万円に金額を変更し、予算を増額補正いたしました。以上、学校教育課所管の補正予算の結果であります。

藤間係長           続きます。生涯学習課所管分についてご説明申し上げます。5 ページをご覧ください。5 項社会教育費、1 目社会教育総務費の 3. 社会教育施設管理運営事業の補正は、戸倉コミュニティ会館のマン

ホールに係る修繕料の追加であります。当初 26 万 3 千円を予定したところ、内容を精査して 20 万円の追加となりました。続きまして 7 ページをご覧ください。2 款総務費、1 項総務管理費、9 目さくらんど会館・栗島ふれあい館費の補正に変更はありません。その下の 10 目ラポルテ五泉費の補正は、誘導表示を設置する工事請負費の追加であります。当初 306 万 9 千円を予定したところ、内容を精査して 257 万円の追加となりました。生涯学習課所管分は、以上となります。

吉田課長

続きまして、スポーツ推進課所管分について、ご説明申し上げます。7 ページをご覧ください。6 項保健体育費 1 目保健体育総務費につきましては、7 月の定例会では 6 万円の増額を要求しておりましたが、事業の内容を見直したところ時間外勤務手当相当額は 0 円と修正させていただきました。次にその下、2 目体育施設費につきましては、7 月の定例会では 95 万 3 千円の増額を要求しておりましたが、2 番体育施設管理運営事業の修繕料が 60 万円、3 番（仮称）アーバンスポーツ施設建設事業の謝礼と食糧費が 6 万 7 千円、併せて 66 万 7 千円の増額となりました。次にその下、2 款総務費 1 項総務管理費 8 目につきましては、7 月の定例会では 82 万 5 千円の増額を要求しておりましたが、2 番総合会館改修事業の各技館相撲場改修工事が 80 万円となりました。以上、スポーツ推進課所管分をご説明申し上げます。

齋藤館長

続きまして、図書館所管分についてご説明申し上げます。議案書の 6 ページをご覧ください。5 目図書館費につきましては、図書館管理運営事業ということで、385 万円。内容といたしましては、村松図書館の空調設備改修工事の増額ということで、こちらにつきましては、金額に変更なく、定例会におきまして承認いただいております。

ます。以上、令和5年度教育費補正予算（第4号）についてご報告申し上げました。

伊藤教育長

ただいまの説明に、ご質問ございますでしょうか。

—（皆、「なし」との声あり）—

伊藤教育長

ないようでありますので、報告第1号を終了いたします。次に、報告第2号令和5年度教育費補正予算（第5号）の結果についてであります。学校教育課長の説明を求めます。

井上課長

報告第2号令和5年度教育費補正予算（第5号）の結果について、ご説明申し上げます。議案書の9ページをお開きください。令和5年度教育費補正予算（第5号）につきましては、持ち回り協議の際にご説明いたしましたが、9月市議会定例会におきまして、五泉市会計年度任用職員の給与及び費用弁償に関する条例の一部を改正する条例が議決されました。これは、令和5年10月1日から新潟県の最低賃金が931円に改定されることから、会計年度任用職員の給料について、給料の月額が新潟県の定める最低賃金に基づいて計算された最低賃金月額に満たない場合の給料月額は、最低賃金月額に相当する額が定められているものとみなすという条文に見直されたもので、これにより会計年度任用職員の給与月額が新潟県の最低賃金月額を下回ることはないということになりました。この条例の改正により、パートタイムの会計年度任用職員のうち、一般事務の補助に従事する職員の賃金の時給単価を929円から931円に、また、学校管理員の賃金の時給単価を926円から同じく931円に

引き上げるため、それに必要な人件費の増額分を補正したものです。9ページをご覧ください。この度の補正額は、10 款教育費で6千円、14 ページに移りまして、2 款総務費で5千円をそれぞれ増額補正いたしました。以上、令和5年度教育費補正予算（第5号）の結果について、報告いたしました。

伊藤教育長

ただいまの説明に、ご質問ございますでしょうか。

—（皆、「なし」との声あり）—

伊藤教育長

ないようでありますので、報告第2号を終了いたします。次に、報告第3号学区外就学の許可についてであります。なお、報告第3号については、秘密会とさせていただきます。

**報告第3号 非公開**

伊藤教育長

報告第3号を終了いたします。次に、各課からの報告事項 であります。学校教育課長から順次説明を求めます。

井上課長

学校教育課に関する事項を説明いたします。始めに、新型コロナウイルスの罹患者ですが、8月の罹患者は小学生で59人、中学生は18人で合計77人となり、7月に比べると25人増加しております。インフルエンザにつきましては、感染の報告はありませんでした。感染症の状況については以上です。次に、10月の学校行事であります。10月8日金曜日に第1学期の終業式が各校で行われ、翌週10日火曜日からは第2学期が始まります。また、10月下旬に

は各学校で作品展及び学習発表会が行われるとともに、来年度入学予定のお子さんの就学時健康診断も各小学校で実施される予定になっております。学校教育課分は以上です。

伊藤教育長

直近のインフルエンザで学校閉鎖について説明してください。

井上課長

今月に入りまして、インフルエンザが流行っております。五泉南小学校で、昨日まで3日間、学級閉鎖したところが1クラスと、今日から月曜日まで学級閉鎖するクラスが1クラスと、2クラスがインフルエンザで学級閉鎖をしております。以上になります。

藤間係長

続きまして、生涯学習課の報告をいたします。さくらんど会館の喫茶室について、プロポーザルを行うということで、お諮りしておりました結果をご報告いたします。8月の23日から9月19日までの間、運営者の募集を行いました。その結果、応募者がいらっしゃいませんでしたので、今回のプロポーザルは中止となりました。つきましては再度内容を精査しまして、募集を行うかどうかも含めまして、今後検討して参りたいと思います。また生涯学習課の行事についてご報告させていただきます。8月26日に自衛隊の音楽隊の演奏会、さくらんど会館で行いました。こちら来場者621人でありました。またラポルテ五泉の開催事業ということで、9月2日に笛田博昭さんをお呼びして、テノールコンサートを行いました。こちら来場者368人ということで開催を終えました。続いて、9月3日の日に、生涯学習フェスティバル、こちら総合会館中ホールで開催しまして、来場者447人ということで終了いたしました。最後に、9月10日、市民音楽祭をラポルテ五泉で行いまして、こちら出演者の方、合わせまして来場者372人ということで、終了いたしました。10月には大きな事業は予定されておきませんが、11月に毎年行われますが、市展美術展覧会・市民芸能祭について、今準備

を進めているところであります。以上です。

吉田課長

それでは、スポーツ推進課の方が10月の事業につきまして、お知らせしたいと思っております。まず10月15日であります。村松出身の横田俊吾選手がMGCに出場されるということで、パブリックビューイングを村松支所で予定しております。一応スタートが8時ということで、7時から開場ということで一応そういったことで広報、それから記者会見でお知らせしております。多くの方から来ていただきたいなと思っております。よろしく申し上げます。続きまして、10月29日であります。こちらはボッチャの体験会ということで、どなたでも参加できるボッチャということで、体験会を予定しております。今のところ何名かの参加申し込みありますので、こちらの方もですね、ぜひ多くの方から参加していただきたいなというふうに考えております。それからもう1点、11月になりますが、11月の5日の日になります。蛭野地区のイチョウの黄葉を楽しみながら、フォトウオークということで、フリーのフォトグラファーの方をですね、お招きしまして、一応紅葉の写真の撮り方ですとか、そういったものを教えながらウォーキングをしていただくようなことをイベントを予定しております。こちらの方は今後これからですね、募集お伝えしていきたいと思っておりますので、よろしく願いいたします。以上であります。

齋藤館長

図書館に関する事項を、報告いたします。8月の定例会でもご案内申し上げました、移動図書館についてであります。9月19日の新潟日報に掲載されておりましたが、毎週月曜日に市長が出演しております、FM新潟のラジオ番組「五泉に決めよう、ひゃんでいいまち」の公開収録が9月12日に行われました。その中で、移動図書館についても放送される予定です。放送日は、10月2日月曜日

の午後0時30分から20分間の予定になっております。委員の皆様からも、ぜひ聞いていただたく、お願いいたします。併せまして、10月3日の出発式にも、ぜひ参加いただたく、よろしくお願ひします。図書館からは、以上です。

伊藤教育長 ただいまの説明に、ご質問ございますでしょうか。

吉田課長 追加ですいません。今日ですね、五泉北中学校の生徒の方が、職場体験ということで、今3名来ておるんですが、先ほどパブリックビューイングの話しましたが、そのパブリックビューイングで使ううちわを今中学生の方から作っていただいて、それでぜひ応援したいと思っております。

伊藤教育長 ほかに何かご質問ないでしょうか。

—（皆、「なし」との声あり）—

伊藤教育長 ないようでありますので、それでは、以上で令和5年第10回教育委員会を閉会いたします。ありがとうございました。

この後、次回会議日程調整と通知をして閉議。

閉 議 時 間 午後1時52分

令和 年 月 日

上記のとおり相違ないので署名します。

教育長 \_\_\_\_\_

委員 \_\_\_\_\_

委員 \_\_\_\_\_

委員 \_\_\_\_\_

調整者 \_\_\_\_\_